

*Heureux dès à présent ceux qui meurent dans le Seigneur,  
car ils se reposent de leurs travaux et leurs œuvres les suivent.*

(Apoc. 14,13)

**La FONDATION DE CRÊT-BÉRARD - MAISON DE L'ÉGLISE ET DU PAYS,**  
les membres du Conseil de fondation et toute l'équipe de la maisonnée  
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

# **Monsieur Guy DELACRÉTAZ,**

*membre du Conseil de fondation dès 1983,  
vice-président du Conseil de 1997 à 2020,  
décédé le 29 janvier 2021.*

Nous garderons le meilleur souvenir de M. Delacrétaz, de sa forte personnalité,  
de sa foi et de son engagement sans faille pour la Maison de l'Eglise et du Pays.  
Nous assurons son épouse et toute sa famille de nos pensées amicales et de  
notre vive sympathie.  
Vu la pandémie, les obsèques ont eu lieu dans l'intimité de la famille.